



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA HAUTE-SAVOIE

Service Interministériel de la communication
des services de l'État

Anncny, le 03 juillet 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR QUE LA MONTAGNE RESTE UN PLAISIR, UNE ACTION POUR LA SÉCURITÉ DES RANDONNEURS SUR LE SALÈVE

En Haute-Savoie, les activités randonnée pédestre et VTT, constituent pour les services de secours plus de la moitié des interventions en montagne.

Depuis quelques années, tous les acteurs de la montagne se mobilisent et se coordonnent autour de la sécurité et la prévention en montagne.

Parmi tous les massifs fréquentés par les randonneurs en Haute-Savoie, le Salève, véritable promontoire sur le bassin genevois, attire de nombreux pratiquants plus ou moins expérimentés et équipés.

Cette année, dans le cadre des actions du pôle de compétence montagne, autour des représentants de la préfecture de la Haute-Savoie (SIDPC et DDCS) et du syndicat mixte du Salève, les acteurs du secours en montagne (SDIS, PGHM, association départementale des sociétés de secours en montagne) et les professionnels de la montagne seront présents sur les sentiers du Salève afin de dialoguer avec les randonneurs sur les aspects sécurité « balisage, choix de l'itinéraire et niveaux de difficultés » et les conseiller sur la préparation de leur sortie (équipement, météo, ..) **le dimanche 6 juillet 2014 à partir de 10h00.**

Faites-vous plaisir, admirez des paysages magnifiques, mais restez humble face à la montagne.

En cas de mauvais temps, cette journée sera annulée.

**Contact : Peloton de gendarmerie de haute-montagne (PGHM)
06.16.31.63.65**